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A diffusione interna - Vietata la riproduzione

11 ministro: "Non possìamo piÙ aspettare" 

Fitto: Casini ci ripensi, lasciamo la porta 

Fitto: Casini 
ci ripensi 

lasciamo la porta aperta ma 
Don possiamo più aspetta
re". Della stessa idea il sot
tosegretario a1l1nterno, Al
fredo Mantovano: U All'esito 
della decisione dell 'Udc di 
confluire in una coalizione 
con il Pd ho chiesto, COI1 una 
lettera inviata ai coordina
tori nazionali e al coordi
natore regionale del Pdl, la 
convocazione 'ad horas' del 
Coordinamento regionale e 
dell'Ufficio di presidenza 
del partito per individuare 
i1 candidato del centrode
stra per la Regione Puglia: 

aperta. Nei prossimi 
gioni la scelta del PelI 
ROMA - "La posizione dell'Unione 
di Centro sulla situazione puglie
se è velletaria", a dirlo il Ministro 
per gli Affari Regionali, Raffaele fit
to commentando la decisione del
l'Udc di allearsi, in vista delle ele
zioni regionali, con il Pd, appog
giando la candidatura dell 'On. 
Francesco Boccia. "Speriamo - ha 
aggiunto Fitto - che, fino alla fine, 
l'Unione di Centro rinunci a sfida
re i mulini a vento e scelga la più 
naturale e facile via di casa. Noi 

Carmine Errico 
(segue Cl pagina lo) 

non c'è più tempo da perde
re". La scelta venuta fuori 
dall 'incontro dell'Udc ha 
deluso anche Adriana Poli 
Bortone, leader del movi
mento lo Sud, e uno dei 
nomi yroposti per la leader
ship della coalizione di Cen
trodestra: "Con Casini non 
mi sono ancora sentita, 
quindi non façcio commenti. 
Penso solo che in questo 
momento ci sirolO anrora mol
ti tatticismi. Le corse soli
tarie sono sempre presun
tuose. Ma devo constatare 
che i contrasti interni al 
Pdl non garantiscono un 
confronto serio, leale e sere-

no. Per questo non esclu
do l'idea di correre da sola: 
questo non mi spaventa. 
La Puglia ha urgente biso
gno di qualcuno che si pren
da la responsabilità ili rispon
dere a tutte quelle perso
ne che hanno perso il lavo
ro. Non mi sottraggo quin
di all'idea. di candidarmi da 
sola ma resto aperta al dia
logo. Però ho una visione 
molto pragmatica sulle cose. 
Poi sento parlare tanto, a 
livello nazionale, de] Partito 
dell'Amore, e non capisco 
perché non si possa lavo
rare qui dalla Puglia ad un 
Federalismo dell'Amore". 


